

Capitanes

(03-10-2022).- Kim Durand...

Es el CEO y fundador de Cheaf, la app móvil de rescate de alimentos que acaba de cumplir dos años de operación. Tras nacer en Ciudad de México, ya está presente en Monterrey, Guadalajara, Puebla y Mérida. Actualmente, reúne a más de 900 restaurantes y supermercados y tiene 280 mil usuarios registrados que buscan evitar el desperdicio de comida.

Pacif reforzado

Hoy, el Presidente Andrés Manuel López Obrador presentará las medidas con las que buscará reforzar el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacif).

El Mandatario, en compañía de empresarios, dará a conocer cómo fortalecerá este paquete que se lanzó en mayo para estabilizar el precio de 24 artículos de la canasta básica a nivel nacional por los siguientes seis meses.

Entre los empresarios convocados se encuentran Juan Antonio González, de Maseca, y Leovi Carranza, de Pinsa.

Aunque se tienen pocos detalles sobre las nuevas medidas, ya es un hecho que el plazo en que estará vigente el Pacif se ampliará y se anticipa que se agreguen más productos.

Todo porque la inflación no logra ceder. En la primera quincena de este mes, la inflación general llegó a 8.76 por ciento a tasa anual, mientras que algunos alimentos de la canasta del Pacif registraron alzas de doble dígito.

Hasta ahora, de las medidas del Pacif, el estímulo fiscal al IEPS para gasolineras es el único que ha tenido éxito en el control de la inflación.

Por eso existen dudas sobre cuáles serán las nuevas medidas que se pondrán en marcha y, sobre todo, si realmente tendrán un impacto en la elevada inflación que enfrenta el País.

Transporte sustentable

Esta semana, la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones, que preside Miguel Elizalde, está lista para arrancar Expo Transporte.

Se prevé que este evento, a realizarse del 5 al 7 de octubre en la Ciudad de Puebla, convoque a los personajes más relevantes de la industria del autotransporte y se convierta en la exhibición más grande de vehículos eléctricos pesados.

Además, se estima que el foro generará una derrama superior a los 375 millones de pesos y reúna a más de 50 mil visitantes, con expositores y participantes de más de 35 países.

En el encuentro participarán Nohemí Muñoz, directora general de Autotransporte Federal de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes; Francisco Cervantes, presidente del CCE; José Centeno, de Canacindra, y representantes de los organismos relacionados con el sector automotriz y de autotransporte.

Se abordarán temas como la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, Carta Porte, electromovilidad, la igualdad de género en el sector y los retos que presentan la introducción de nuevas tecnologías de reducción de emisiones para la industria.

Farmacéuticos al DEAN

Parece que en las reuniones del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) ya se están perfilando nuevos temas.

México tiene interés de que el próximo tema a llevar al DEAN, que desarrolla junto con Estados Unidos, sea el relacionado con los sectores médico y farmacéutico, que ahora toma relevancia al estar vinculado con la reciente emergencia sanitaria por Covid-19.

El pasado 12 de septiembre se llevó a cabo el DEAN en la Ciudad de México, donde participaron autoridades como Tatiana Clouthier, Secretaria de Economía, y Gina Raimondo, Secretaria de Comercio de Estados Unidos; entre los temas que se trataron estuvo el fortalecimiento de las cadenas de suministro en la región Norteamérica.

Otro asunto fue el incremento en la fabricación de chips en la zona, ante lo cual Estados Unidos hizo una inversión e invitó a México a participar en procesos de producción de los semiconductores.

Retomar el tema de los chips en el DEAN derivó en el anuncio de inversión en el País. ¿Será que venga también inversión adicional, pero ahora en el sector farmacéutico?

Habrá que estar pendiente, pues se ha demostrado que la fabricación de vacunas por bloque regional puede dar respuestas inmediatas ante episodios como la pandemia.

Se rezaga

A pesar de que a Mitikah le tomó más de una década concluir el proceso de construcción y arranque de operaciones, Liverpool, de Graciano Guichard, no logró estrenar su tienda a la par de la apertura del centro comercial ni de su competidora directa, Palacio de Hierro, que dirige Juan Carlos Escribano.

La plaza comercial, que forma parte del complejo inmobiliario del mismo nombre, abrió sus puertas el 23 de septiembre, pero será hasta el próximo 11 de noviembre que Liverpool se estrene en Coyoacán.

Si bien esta tienda departamental no estuvo a tiempo para la inauguración, la idea es abrir antes del Buen Fin, que se realizará del 18 al 21 de noviembre.

Aun con el retraso, la expectativa es que Liverpool logre en Coyoacán un nivel de ventas similar al de su tienda más cercana en la zona, ubicada en Galerías Insurgentes.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-10-03/op235093>

Fecha de publicación: 03-10-2022